

## Nachruf

Die Landvolkshochschule St. Gunther Niederalteich trauert um

### **Pfarrer Max Rosenauer**

\* 3. April 1935 † 2. Juni 2014

Pfarrer Rosenauer war von 1969 bis 1981 als Seelsorger an der Landvolkshochschule tätig. Als aufgeschlossener, menschlicher Priester hat er bei den jungen Hauptkurlern die Freude am Glauben und an der Kirche geweckt und gestärkt. Vielen wird er als offener und beherzter Seelsorger in Erinnerung bleiben. Gott vergelte ihm all das Gute und schenke ihm die ewige Ruhe.

**Niederalteich, 4. Juni 2014**

**Helga Grömer**  
Leiterin LVHS

**Hans Wimberger**  
Vorsitz. Ehemaligen-  
gemeinschaft

**Sepp Rottenaicher**  
e.V. Vorsitzender

Pfarrer Rosenauer war schon als Pfarrer in Herzogsreut und später dann als Pfarrer von Grattersdorf mit großem Engagement als Seelsorger an der LVHS tätig. Er hat darüber hinaus u.a. auch den Werkunterricht im Hauptkurs durchgeführt und viel mit den Kursteilnehmer/-innen gesungen. Als unterhaltsamer, hervorragender Sänger und Volkstänzer wird er vielen Ehemaligen in Erinnerung sein.

Viel mitgegeben hat er den Kursteilnehmern bei den Kurseinheiten zu Glaube, Religion und Kirche sowie bei der Feier der Gottesdienste im Haus. Als weltoffener, konzilsgeprägter Pfarrer hat er gerade in Zeiten des Umbruchs in der Kirche (nach dem 2. Vatikanischen Konzil) den jungen Männern und Frauen vom Land viel Mut zur Veränderung gemacht und ihr Selbstbewusstsein als Laien in der Kirche gestärkt - ganz im Sinne der Satzung der LVHS.

*Die Landvolkshochschule hat im ländlichen Raum der Diözesen Passau und Regensburg die Aufgabe, christliche Persönlichkeiten heranzubilden, die befähigt und gewillt sind, ihre Aufgabe in Kirche und Beruf, in Familie und Gesellschaft zu erkennen und zu erfüllen. (Auszug aus der Satzung)*

Viele Ehemalige bringen Pfarrer Rosenauer in Kurstreffen und Veranstaltungen bis heute immer wieder ins Gespräch und erzählen von den guten Erfahrungen mit ihm als Seelsorger, die für sie nachhaltige Wirkung zeigten.

Pfarrer Rosenauer verstarb im Alter von 79 Jahren im Altenheim in Hauzenberg.